

MOTION DE SOUTIEN À NOTRE CAMARADE JEAN-PAUL DELESCAUT

La commission exécutive de l'UD CGT 76, réunie le 8 avril 2024, apporte tout son soutien à Jean-Paul DELESCAUT, secrétaire général de l'Union départementale des syndicats du Nord, après le procès qu'il a subi pendant 7 heures le 28 mars dernier.

Nous connaissons Jean-Paul et son implication forte dans tous les combats contre la haine et la guerre et pour son internationalisme pour mener la lutte pour l'humanisme et la paix dans le monde.

Jugé en tant que Directeur de publication du site internet de l'Union départementale 59, sur la base de plaintes pour avoir validé un tract dénonçant l'occupation israélienne en Palestine et sortant une phrase de son contexte, la procureure de la république a confirmé le chef d'accusation infâmant d'« apologie du terrorisme » et a requis un an de prison avec sursis.

Alors que Jean-Paul rappelait sans ambiguïté : « On condamne les actes terroristes en général et bien entendu celui du 7 octobre. La violence appelle la violence, là est notre fil conducteur. Nous avons dressé un constat de ce qui s'est produit. La CGT a des valeurs d'humanité, elle se prononce contre les injustices et pour la solidarité entre les peuples. Elle s'incline devant toutes les victimes, un mort c'est un mort », notre Camarade a subi une rafale de plaidoiries faisant feu de tout bois, amalgames, raccourcis et autres liens invraisemblables entre le tract de la CGT et la montée de l'antisémitisme.

Au-delà des réquisitions inqualifiables, gravissimes et démagogiques, assorties d'une demande de condamnation d'un an de prison avec sursis, de la procureure de la République, caractérisant d'apologie du terrorisme l'appel à un cessez le feu et pour la paix de nos Camarades de l'UD CGT 59, c'est le soutien au peuple palestinien, qui a toujours été le combat de notre syndicat, qui est clairement attaqué.

Nous apportons tout notre soutien à Jean-Paul dans ce moment terrible qu'il vit personnellement et collectivement avec tous les camarades de l'UD CGT 59.

Nous exigeons le non-lieu total pour notre Camarade!

Rouen, le 9 avril 2024.